



Con pañuelos al viento Hospital Santa Cruz celebró Fiestas Patrias

Sin desatender las actividades asistenciales, usuarios, funcionarios y representantes de la comunidad se reunieron para honrar las tradiciones chilenas.

Con gran entusiasmo, el Hospital de Santa Cruz celebró las Fiestas Patrias 2024 con el evento "100 Pañuelos al Viento", que reunió a funcionarios, directivos y agrupaciones de la comunidad local. La actividad, que no interrumpió las atenciones del hospital, fue impecablemente organizada por el Club Deportivo Hospital Santa Cruz y contó con la participación de la Escuela Hospitalaria y el Consejo Consultivo, quienes se hicieron presentes con parejas de cueca, mientras que el conjunto Renacer de Santa Cruz fue el encargado de llenar el ambiente con la música tradicional chilena.

El director (s) del Hospital de Santa Cruz, Osvaldo Pontigo, destacó la importan-



cia de este tipo de actividades como espacios de encuentro para funcionarios, usuarios y sus familias, invitando a todos a disfrutar de las tradiciones patrias. Además, agradeció el apoyo de la Municipalidad de Santa Cruz y felicitó al club deportivo del hospital por su esfuerzo en mantener vivas las costumbres nacionales, añadiendo que "esperamos tener unos días tranquilos, sin mayores alteraciones de ninguna naturaleza, y para el personal que va a estar trabajando en turno deseamos éxito haciendo lo mejor que saben hacer que es servir a los demás".

Por su parte, el Dr. Mario Bustamante, presidente del Club Deportivo del Hospital, se mostró orgulloso por la

masiva participación en la segunda versión de "100 Pañuelos al Viento" y resaltó la importancia de honrar a la patria con cariño, cueca y tradición. En un emotivo cierre, el Dr. Bustamante rindió homenaje a su tierra con una paya dedicada a Colchagua y su gente. "Voy a terminar saludando a la tierra de mis abuelos y con cariño a mi pueblo, la vida les estoy contando y por qué les estoy payando, de los naranjos a las pataguas, tierra huasa de Colchagua, la uva de exportación, les saluda con emoción el Hualso Bustamante de Nancagua".

¡Así, con pañuelos en alto y el alma llena de patriotismo, el Hospital de Santa Cruz dio inicio a sus celebraciones dieciocheras!